

Pelantikan Pemuda Panca Marga Kab/Kota Blitar Periode 2022 - 2027 Sukses Digelar

Sumartono - BLITAR.INDONESIASATU.ID

Feb 9, 2022 - 19:53



Pelantikan PC Pemuda Panca Marga Kab/Kota Blitar Periode 2022 - 2027 (Foto: JIS)

KOTA BLITAR - Ketua PD PPM Provinsi Jawa Timur, Yohanes Daniel Emor melantik Pimpinan Cabang Pemuda Panca Marga Kab/Kota Blitar Periode 2022 - 2027. Acara ini bertempat di Aula SMA Kodya Kota Blitar, Selasa (09/02/2022).

Kegiatan pelantikan kali ini mengambil tema "Dengan Kembalinya PEMUDA

PANCA MARGA di Bawah Naungan Legiun Veteran Republik Indonesia, Kita Kobarkan Nilai-Nilai JSN '45, Demi Keutuhan NKRI".

Dalam kesempatan tersebut, Yohanes mengingatkan bahwa Pemuda Panca Marga adalah organisasi kemasyarakatan yang bersifat kekeluargaan. Ini wadah berhimpunnya bagi para putra-putri Veteran Republik Indonesia yang memiliki hubungan kesejarahan tidak dapat dipisahkan dengan Legiun Veteran Republik Indonesia (LVRI) dan merupakan keluarga besar TNI/Polri.



"Karena itu organisasi PPM di bawah naungan LVRI harus bebas dari politik praktis. Pelantikan Pemuda Panca Marga masa bakti 2022-2027 kedepannya menjadi organisasi yang tumbuh dalam suatu tradisi yang meletakkan nilai-nilai idealisme, patriotisme dan solidaritas sebagai penghayatan tertinggi untuk meneruskan cita-cita perjuangan Veteran RI," tegas Yohanes dalam sambutannya.

Sementara itu Ketua PC PPM Kab/Kota Blitar, H. Aris Widjaya menjelaskan, dengan dilantikannya kepengurusan PC PPM Kab/Kota Blitar diharapkan dapat menjalankan tugas dan tanggung jawabnya sesuai dengan tugas pokok dan fungsinya.

"Kita akan segera melakukan konsolidasi organisasi yang berpegang teguh pada prinsip totalitas, soliditas dan loyalitas pengurus serta anggota. Dengan semangat dan komitmen berorganisasi itulah setiap kegiatan dan program-program PPM bisa dilaksanakan dengan efektif," ujar Aris.



Dirinya berharap, PPM harus menjadi organisasi yang mampu menggerakkan potensi generasi muda untuk membangun bangsa dan negara serta menjadi pelopor dari setiap dinamika dan tantangan yang dihadapi.

Pelantikan ini dihadiri oleh perwakilan dari Walikota dan Bupati serta Forkopimda Kab/ Kota Blitar. Nampak hadir pula para Legiun Veteran Republik Indonesia, HIPAKAD dan peserta undangan yang lain. (*)